
令和６年度第１回大野警察署協議会会議録 

開催日時 令和６年４月２４日（水） 午前１０時３０分から午前１１時４０分まで 

開催場所 大野警察署 ２階 講堂 

出席者 大野警察署協議会委員 ４名 

大野警察署署員    ８名 

開催内容 １ 会長あいさつ 

２ 署長あいさつ 

３ 議事 

(1) 出席者による自己紹介 

(2) 大野警察署の組織・構成 

(3) 令和５年中の治安情勢 

(4) 治安情勢を踏まえた今後の課題 

  ア 適時適切な情報発信の推進 

  イ 犯罪や交通事故に強いまちづくりの推進 

  ウ 住民参加型の防犯・交通安全活動の推進 

(5) 令和６年度提言に向けた検討 

５ 質疑応答（□委員 ■警察署） 

□ 委員 

 【適時適切な情報発信の推進】 

福井県警察防犯アプリ「ふくいポリス」

の紹介があったが、アプリを使用する際

に個人情報の登録は必要か。 

 ■ 警察署 

   同アプリを登録する際に氏名を含む個

人情報の登録は必要ない。 

  □ 委員 

  【適時適切な情報発信の推進】 

   アプリのマップ機能には犯罪や不審者情報などが表示される旨説明

があったが、各種情報がマップに反映されるにはどれくらいの時間を

要するのか。 

 ■ 警察署 

   事案内容にもよるが、早ければ発生日当日に反映される。 

   なお、マップには、事案発生場所周辺をエリアとして表示している。 

□ 委員 

  【住民参加型の防犯・交通安全活動の推進】 

  各地区で高齢者サロンなどが開催されているが、そういった場で防

犯や交通安全に関する勉強会を開催してはどうか。 



 

■ 警察署 

  現在署では、出前講座として依頼を受けた地区に対し、高齢者サロン

などで勉強会を実施している。 

□ 委員 

  了解した。 

私の地区でも応募したいと思う。 

  例えば区長会を通じた取組の紹介や、

各地区の回覧版に募集案内を載せるなど

取組をもっとアピールしてはどうか。 

■ 警察署 

   検討する。 

■ 警察署 

  【犯罪や交通事故に強いまちづくりの推進】 

犯罪や交通事故に強いまちづくりについて説明したが、委員の視点

で何か意見はないか。 

□ 委員 

  中部縦貫自動車道大野ＩＣから一般道に出る際、右左折がしにくい。

同所に信号機を設置することはできないか。 

■ 警察署 

  同所に信号機を設置すると、通勤時間帯など通行車両が多い時には

信号による停止車両が本線に及ぶことになり、事故を誘発する可能性

が高いため設置は難しい。 

□ 委員 

  一般道を走行する車両に対して、早めの合図や減速するような指示

看板を設置し、大野ＩＣから車両を出やすくすることはできないか。 

■ 警察署 

委員申出の看板設置は、道路管理者が行うものとなる。 

警察から道路管理者への申し入れを考慮する。 

□ 委員 

  中部縦貫自動車道で和泉方面から大野ＩＣに流出する際、ラウンド

アバウトを通行するが、ラウンドアバウト流入の際、右方から走行する

車両が見えにくく、流入が困難である。何か対策はないか。 

 ■ 警察署 

   警察でも委員と同意見の情報を把握しており、道路管理者に申し入

れ中である。 

６ 次回開催予定日 

令和６年６月下旬 


